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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Tassis (AfD) 

 

 

„Umgang mit Hygienemängeln und MRE-Patienten bei der GENO“ 
 
 
Ich frage den Senat: 

 

1. Wie viele Eingaben/Beschwerden an welche Stellen von Patienten oder ihren Angehörigen über 

Hygienemängel an den Krankenhäusern der Gesundheit Nord (GENO) gab es jährlich von 2013-

2017 und wie viele davon betrafen die Ausbreitung von Mehrfach Resistenten Erregern (MRE)?  

2. Entspricht es dem Standard der GENO Klinika, dass im Falle von MRE-Patienten gerade die 

sich auf MRE-Diagnostik und -sanierung beziehenden Unterlagen in einer separaten Behand-

lungsdokumentation, nicht aber in der Patientenakte abgelegt werden?  

3. So dies in 2. Beschriebene der Fall ist, begegnet diese Praxis nach Auffassung des Senats kei-

nerlei Bedenken im Hinblick auf das informationelle Selbstbestimmungsrecht des Patienten und 

aus welchen Gründen haben diesbezügliche Nachfragen von Bürgern über Nichtdokumentation 

von MRE-Befunden oder deren Verschleppung an Krankenhäusern der GENO keine Antwort 

gefunden?      

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD 


